

## Le Burundi enregistre les plus bas flux d'IED dans l'EAC

@rib News, 20/08/2013 - Source XinhuaLe Burundi enregistre depuis 2008 les plus bas flux d'Investissements Etrangers Directs (IED) par rapport aux quatre autres pays de la Communauté de l'Afrique de l'est (East African Community - EAC) que sont le Rwanda, le Kenya, la Tanzanie et l'Ouganda. Dans une étude présentée ce mardi sur les dynamiques du marché de l'emploi et des politiques macroéconomiques pouvant influencer le niveau de l'emploi, le consultant Ignace Ranguza, citant lui-même un rapport du CNUCED sur l'examen de la politique d'investissement au Burundi de 2009, indique que « le stock total des IED s'élevait en 2008 au Burundi à près de 48 millions de dollars, soit 4,4% de son PIB, ce qui est nettement inférieur aux pays de la sous-région ».

Pour la même année, il indique que le stock total d'IED représentait 6,1% du PIB au Rwanda, 6,6% au Kenya, 28,8% en Ouganda et 37,2% en République Unie de Tanzanie. Ces mêmes flux représentaient 0,04% dollar par habitant au Burundi alors que dans les pays de la Communauté, ils représentaient en moyenne 11,2 dollars par habitant. Le consultant Ignace Ranguza a fait savoir que cela a des influences négatives sur la promotion des emplois privés et qu'en raison de la faiblesse de l'épargne intérieure, la promotion des IED n'est pas une option de politique, mais plutôt une voie de passage dans le cadre d'une politique économique orientée vers la promotion de la création des emplois décents pour la population. Pour attirer alors les IED, il a tout recommandé au gouvernement du Burundi de consolider la paix et la stabilité politique, d'améliorer la compétitivité, de moderniser le cadre légal et l'harmoniser aux initiatives de la Communauté, de renforcer la qualité de et l'accès à l'information et d'exploiter les potentialités sectorielles comme les services, le tourisme, les mines, l'agriculture, la manufacture et l'énergie.